

Im Jahre 15'610 waren die Karten im geteilten Technoplaneten neu verteilt worden, Amora wird ab jetzt von zwei statt bisher fünf Ober-Dj's regiert. Venusine ist Ober-Dj der Republik Rest-Amora geworden, während Marsiano dazu berufen sei, Ober-DJ des Ostens zu sein! Es hätte auch anders kommen können, und es wäre beinahe anders gekommen! –

Neptunia, der berüchtigte Ex-Ober-Dj der Provinz Houser County, hatte sich noch immer einer riesigen Anhängerschaft erfreuen dürfen, Venusine, ehemaliger Vorsteher der Goa-Provinz, war kaum weniger begehrt, bei den Vorwahlen im Gremium jedoch hatte die Ältestenschaft zu einer Mehrheit aus Ältesten von Neptunias, und aus einer sehr geringen Zahl Ältester aus Venusines Heimatprovinz Goa County bestanden! Im Voraus stand fest, dass in der rechtskonservativen Hochburg der Neptunia entstammt die allermeisten Wahlberechtigten ihm seine Wähler-Stimme erteilen würden! Wenn man dann allerdings die Anzahl Stimmen dazurechnete die planetenweit gegen Neptunia abgegeben worden waren, die zum Teil viel später eintrafen als jene aus Neptunias Heimatprovinz, so fiel Neptunia schliesslich durch! Die Stimmabstimmung insgesamt war diesmal ebenfalls sehr hoch gewesen, sie lag bei über 90 Prozent! Die Anzahl Stimmen gegen Neptunia überwog diesmal unmissverständlich, und nur die allerwenigsten hatten sich der Stimme enthalten, das Nein gegen Neptunia hätte deutlicher nicht ausfallen können!

Im Voraus war abzusehen, dass Neptunia den Wahlkampf verlieren würde, und Planetamora hatte den Volksentscheid zu respektieren, der sich diesmal klar gegen den Erstlingskandidaten richten würde! Keinesfalls durfte Neptunia gegen den Volkswillen durchgedrückt werden, wenn Planetamora sich als Demokratie beweisen, als solche glaubhaft erscheinen wollte! Neptunia selber wollte sein Gesicht wahren, er zog die Konsequenz und nahm seine Kandidatur sogar vorzeitig, noch vor Abschluss der ersten Wahlrunde, zurück, übrig blieb Venusine, es hatte insgesamt blos zwei Kandidaten gegeben, die sich jemals für dieses schwierige Amt, welches 'Ober-Dj der Republik Rest-Amora' hieß bewarben, es brauchte somit keine zweite Wahlrunde mehr, die Wahl wäre zuletzt doch auf Venusine gefallen! Sowohl für's Gremium wie auch für alle Befürworter Neptunias hatte dies die beste Lösung bedeutet; Venusine, auch er ein ziemlich rechtskonservativer, der Neptunia politisch in vielem sehr nahe stand, war im Gegensatz zu Neptunia nicht vorbelastet.

Ausser Venusine wäre nur noch einer dagewesen, Marsiano, der aber würde für die Aufgabe, den Resten zu regieren, nicht in Frage kommen, denn Marsiano galt als zu progressiv, seine Politik richtete sich im Grunde gegen alles, wofür der Resten einstand, er wurde als politischer Gegenspieler Venusines/der 'kommerziellen' Republik Rest-Amora angesehen! Marsiano, der seit jeher ein wenig den Ruf als 'Umstürzler' genoss, das war vorbestimmt, sollte in den Osten 'abgeschoben' werden, wie zuvor die 'Aufwiegler', die

,Rebellen' und ,ewigen Protestierer'! Er, Marsiano, sollte den auf gesamt Planet-Amora wenig begehrten Posten erhalten, den aus gutem Grunde keiner besetzen wollte! Ober-Dj einer Teilrepublik Planetamoras zu sein würde sicherlich keine leicht Aufgabe bedeuten, aber erst recht nicht des Ostens! Marsiano zeigte sich bereit, die Bürde auf sich zu nehmen, die ihm aufgetragen war, er würde sie mit Stolz und Würde tragen....

Neptunias finstere Aktionen die bekannt geworden waren, mit denen er zu seiner Zeit die Alternativen -die man in der Tat im Resten ja eigentlich loswerden wollte- in den Hinterhalt lockte, trugen ihm einst planetenweit sehr viel Missbelieben ein, und riefen Jahrzehnte danach nun, als er noch einmal zum Ober-Dj, -und diesmal einer gesamten Republik- kandidierte, seine alten Gegner die ihm niemals verziehen hatten erneut auf den Plan, was Neptunia denn schliesslich zum wiederholten Male zum Verhängnis wurde! Zu Venusines Aufstieg zum Ober-Dj hatte es jedoch noch einen dritten Grund gegeben....

Als das Fünfer-Direktorium einige Jahrzehnte nach der Teilung sich auflöste war auch Venusine, (Provinz-Ober-DJ von Goacounty) seiner politischen Funktionen enthoben. Eigentlich hätte keiner der vor der Teilung Ober-Dj einer Provinz war für das Amt des Ober-DJ der Republik kandidieren dürfen, das war so abgemacht, aber da letztlich niemand dafür in die Bresche springen wollte rief man schliesslich Venusine wieder her, und Venusine trat entschlossen an! Marsiano, der als einziger bereit war mit Venusine in den Ring zu steigen, als Ober-DJ für den Resten aber seiner politischen Gesinnung wegen nicht als geeignet erschien, wurde denn eingeladen, Ober-Dj Ost-Amoras sein! Er und Venusine, die damals als sie noch provinziale Ober-DJ's waren eigentlich schon fast zu Freunden wurden, bisher miteinander gutnachbarschaftliche Beziehungen pflegten, würden ab jetzt ungleiche Partner sein. Und wie wird die Geschichte nun weitergehen?

In ,Planet-Amoras Ober-Dj's werden wir's erfahren!